

Cette maison à 47 pieds de front sur 60 pieds de profondeur et offre quatre étages au-dessus du sol, plus les caveaux : la bâtisse, recouverte d'un toit plat entouré d'une belle et riche corniche, a une élévation de 50 pieds au-dessus du niveau de la rue. La distribution intérieure est ménagée au moyen d'une entrée mitoyenne et d'un corridor qui conduit aux étages supérieurs par un bel escalier ; le premier étage, des deux côtés du passage, est occupé par deux grands magasins, sous lesquels sont disposées deux boutiques.

La façade de l'édifice est richement ornée de colonnes et de reliefs de fonte, et les portes, les croisées ont pour fermetures d'immenses volets articulés de fer battu, dont les panneaux sont ornés de guirlandes de fonte bronzée.

Les plans de l'édifice sont dus à M. l'architecte Baillargé ; le travail de la maçonnerie de pierre de taille a été confié à M. Dussault, entrepreneur ; la menuiserie a été conduite par M. Amyot, entrepreneur ; les ouvrages de fer et de fonte ont été exécutés par M. Whittey ; le plâtre a été confié à MM. Mathieu et Cavanagh, et la peinture à M. McKay.

Cette propriété de la valeur de plus de £7,000, a été acquise par la Caisse d'Economie au moyen d'une transaction avec la *Société Permanente de Bâtisses*, réglée par un achat de parts, dont les versements seront payés par les loyers de la plus grande partie de la maison elle-même, par les profits annuels de la Caisse et par portion (si besoin en est) des intérêts du fonds de réserve et de profits, qui s'élève déjà à la somme consolidée de £2,500, à laquelle on ne touchera pas.